



**21.05.2014 Medienmitteilung**

---

## **Verzicht auf die Eröffnung eines 7. Kindergartens**

**Der Gemeinderat verzichtet auf die Eröffnung einer siebten Kindergartenklasse. Er setzt sich dafür ein, dass die französisch sprachigen Kinder bereits ab diesem Sommer die Schulen in Biel besuchen können, womit sich ein siebter Kindergarten erübrigt.**

Die Nidauer Stimmberechtigten haben sich am vergangenen Wochenende dafür ausgesprochen, dass den frankophonen Kindern auch weiterhin die Möglichkeit eines Schulbesuchs in Biel geboten wird. Der Gemeinderat setzt sich dafür ein, dass dies auch für die im Sommer neu in den Kindergarten eintretenden Kinder möglich wird.

Der dafür nötige Handlungsspielraum wurde erst aufgrund einer personellen Änderung bei den Lehrkräften (Kündigung einer Kindergartenlehrperson) eröffnet. In einem ersten Schritt hat der Gemeinderat deshalb gestern beschlossen, auf die Eröffnung einer siebten Kindergartenklasse in Nidau zu verzichten.

In den nächsten Tagen wird nun bei den Eltern erhoben, ob sie ihre Kinder in Biel einschulen möchten. Basierend auf diesen Angaben werden die Verhandlungen mit der Stadt Biel geführt. Der Schuldirektor der Stadt Biel hat bereits zugesichert, die Nidauer Kinder in wohnornahen Bieler Schulen aufzunehmen.

---

Auskünfte erteilt:

- Marc Eyer, Gemeinderat Bildung, Kultur und Sport, 076 261 69 34 (14.00 bis 17.00 Uhr)